

## **Jahresbericht 2019 - 20**

Die Corona-Pandemie hat auch unsere geschäftlichen Vereinsaktivitäten beeinflusst. So konnten wir im Jahr 2020 keine Hauptversammlung durchführen. Also werden wir in diesem Jahr beide Versammlungen aus 2019 und 2020 zusammen in einer Hauptversammlung durchführen.

Die Aktivitäten in den beiden Geschäftsjahren haben sich auf die beiden Spendenaufrufe beschränkt. Trotz, oder vielleicht auch wegen der Pandemie, waren die Spendeneingänge im Jahr 2020 doch sehr erfreulich.

## **Aktuelle Situation in der Schule INFAC**

Die Situation in der Schule lässt sich als dramatisch zusammenfassen. Die Kinder und Jugendlichen können die Schule seit über einem Jahr nicht mehr besuchen. Deshalb werden die Kinder und Jugendlichen per Handy mit Unterrichtsmaterialien versorgt. Die Lehrkräfte besuchen die Kinder regelmässig zu Hause. Wegen des langen Lock down gerieten die meisten Familien in finanzielle Schwierigkeiten. Deshalb werden die Schulkinder und deren Familien mit Lebensmitteln, welche die Schule Infac zur Verfügung stellt, versorgt.

Die Aussichten auf eine Besserung der Situation sind nach meinen aktuellen Informationen nicht sehr vielversprechend. Hinzu kommt nun auch noch die politische Unruhe im ganzen Land hinzu. Seit Tagen gibt es in Kolumbien massive Proteste, dabei wurden mehrere Menschen getötet. Ursprünglich richtete sich der Unmut gegen später zurückgezogene Pläne für eine Steuerreform, mittlerweile richten sich die Demonstrationen allgemein gegen die Politik der Regierung von Präsident Ivan Duque. Welche Auswirkungen diese Unruhen für die Schule haben, lassen sich momentan noch nicht abschätzen. Ich hoffe, dass die Kinder und Jugendlichen bald wieder in die Schule zurückkehren dürfen und sich der Schulalltag wieder normalisiert.

## **Finanzielles**

Mit den beiden Spendenaktionen in den Jahren 2019 und 2020 sind folgende Spenden eingegangen:

2019	CHF 23'263
2020	CHF 18'358

An die Schule erfolgten folgende Zahlungen:

2019	CHF 25'168	davon für das Projekt «Erneuerung Sanitarische Anlagen»	CHF 5'080
2020	CHF 19'583		

## **Vereinsaktivitäten**

Wir werden auch dieses Jahr die Spendenaktion durchführen und hoffen natürlich wiederum auf ein grossartiges Ergebnis.

Vielen Dank für euren Einsatz und die engagierte Unterstützung!

Speicher, im Juni 2021

Die Präsidentin: Claudia Bertschi